

Wegbeschreibung zur Göttinger Graduiertenschule Gesellschaftswissenschaften im Tagungszentrum an der Historischen Sternwarte

Sternwarte Göttingen, Geismar Landstr. 11, Göttingen
Büros und Seminarräume im Anbau = gelber Flachbau hinter dem Historischen
Gebäude

Das Gelände erreichen Sie:

Geismar Landstraße stadtauswärts fahrend, die erste Einfahrt nach dem Neuen
Rathaus links (also die vor der langen Mauer) wählen, bis zum Ende des Weges
weiterfahren / -gehen.

Wir bitten Sie, möglichst nicht mit dem Auto zu kommen, da Parkplätze kaum
vorhanden sind.

Das Tagungszentrum an der Historischen Sternwarte

Wenn Sie den Innenhof erreichen, gehen / fahren Sie weiter geradeaus und biegen
hinter dem Historischen Gebäude nach rechts ab. In dem gelben Anbau befinden
sich die Büros und die Seminarräume im Tagungszentrum.

Sternwarte Göttingen, Geismar Landstr. 11, Göttingen
offices and course rooms = yellow modern building behind the historical observatory

Please follow the road out of town, called Geismar Landstraße, choose the first
entrance on the left side (in front of the large wall). From the first entrance you have
to go ahead.

We kindly ask you not to come by car, because we cannot offer many parking areas.

The offices and the course room in the modern building.

If you have reached the Courtyard please go straight ahead and right at the end of
the way. Within in the yellow building you will find some of the course rooms.

Falls Sie uns nicht finden / If You have difficulties to find us, please call:

(0551) 39 28219 oder 39 28217.